

Las profesiones se comprometen con el Desarrollo Sostenible

Los 43 DECANOS-PRESIDENTES de los colegios profesionales de la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid (UICM) suscribían recientemente un compromiso para contribuir al Desarrollo Sostenible en dicha región. El acto de presentación de dicho compromiso contó con la presencia del viceconsejero de Presidencia e Interior, Alejandro Halffter, el presidente de UICM, Luis Martí Mingarro, y Gonzalo Echagüe, presidente del Colegio de Físicos y de la Fundación CONAMA y presidente de la Comisión de Medio Ambiente de la UICM.

Según este acuerdo, tanto el Ejecutivo regional como la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid y los colegios profesionales que la integran se comprometen, como parte representativa de la sociedad, a reorientar los comportamientos, políticos, sociales y económicos hacia los valores sostenibles



De izq. a dcha: Gonzalo Echagüe, Alejandro Halffter y Luis Martí.

mediante la incorporación de los criterios de sostenibilidad en el ejercicio profesional, fomentar la cooperación entre las profesiones que integran esta unión en la investigación, estudio y aplicación de los criterios de sostenibilidad, así como informar, sensibilizar y promover la participación activa de los ciudadanos, usuarios de los servicios para conseguir hábitos y comportamientos sostenibles.

El presidente de UICM, Luis Martí Mingarro, quiso destacar la importancia de esta iniciativa, señalando que, ante el proceso legislativo de transposición de la Directiva de Servicios en el que se encuentra el sector, las profesiones liberales deben continuar generando acciones que despierten confianza en los ciudadanos que precisan de los servicios de los profesionales que conforman los colegios profesionales. Todo ello de cara a desarrollar un «ejercicio comprometido con la independencia, en defensa de la ciudadanía, ya que eso es lo que espera la sociedad de ellas». Asimismo, señaló Martí, «los colegios profesionales, como elemento vertebrador de la sociedad civil, han de actuar como palanca de progreso, sin dejar de lado la defensa de sus colegiados, pero siempre sujetos a la parte moral que constituye la deontología profesional».

Semana Veterinaria Europea

LA SEMANA del 14 al 20 de junio fue la Semana Veterinaria Europea. Organizada por la Comisión Europea, tuvo como objetivo principal promover una mejora en la seguridad alimentaria y animal. Facultades de Veterinaria y colegios profesionales participarán de forma activa en dicho evento. Tras la inauguración, en la que estuvo presente la ministra española del Medio Ambiente y Medio Rural, Elena Espinosa, se realizaron diversos actos en varios países de la Unión Europea (UE), como una conferencia de dos días en Bruselas, sobre la identificación y seguimiento de los alimentos animales en toda la cadena alimentaria.

La Ministra Elena Espinosa presenta el 'Perfil Ambiental de España 2009' en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente

La ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, ha presentado la sexta edición del *Perfil Ambiental de España 2009. Informe basado en indicadores*. Este informe expone, de forma detallada y completa y mediante el estudio de indicadores seleccionados, la evolución del estado del medio ambiente y de los avances en cuanto a su integración en las políticas sectoriales. Su presentación se enmarca en la celebración del Día Mundial de Medio Ambiente que este año tiene por lema «Muchas especies. Un Planeta. Un futuro».

Destacan como novedad de la presente edición del Perfil Ambiental los dos nuevos capítulos, uno dedicado a Costas y Medio Marino, al amparo de la tramitación del proyecto de Ley de Protección del Medio Marino cuyo desarrollo incorporará diversos indicadores ambientales. El otro capítulo está dedicado a Economía Verde, en el que se incluyen indicadores en línea con lo ya recogido en diversas agendas de organismos internacionales, como Naciones Unidas, la OCDE y la propia Unión Europea, para hacer posible la evolución de la economía hacia una economía baja en carbono que contribuya al desarrollo sostenible y la erradicación de la pobreza.